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Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades 

regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Comandante da Guarda 

Municipal do Recife, Sr. Marcílio Domingos, para providenciar o reforço da guarda, 

especialmente para o período noturno, na Policlínica e Maternidade Barros 

Lima, localizada na Av. Norte Miguel Arraes de Alencar, nº 6465, Casa Amarela, 

Recife/PE, CEP: 52.081-000. 

 

Dê-se ciência da decisão desta Casa e do inteiro teor desta Proposição à Dra. 

Renata Miranda, Diretora Administrativa da Policlínica e Maternidade Professor 

Barros Lima, na Av. Norte Miguel Arraes de Alencar, nº 6465, Casa Amarela, 

Recife/PE, CEP: 52.081-000. 

 

Câmara Municipal do Recife, 29 de setembro de 2021. 

 

 

TADEU CALHEIROS 

Vereador do Recife 

  

APROVADO
59ª Reunião Ordinária - 04/10/2021
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente



 

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS 

REQUERIMENTO Nº ______/2021 

Rua Princesa Isabel, nº 410, Boa Vista, Recife/PE, CEP: 50.050-908. 
Gabinete 19 – Site: http://www.recife.pe.leg.br/ 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente Proposição visa atender a todos usuários e profissionais do serviço 

público de saúde da Policlínica e Maternidade Barros Lima, ante a necessidade de 

policiamento noturno, relatada durante visita na sexta-feira, dia 10 de setembro de 

2021.  

 

Dando prosseguimento ao trabalho do nosso mandato, visitamos a Policlínica 

e Maternidade Barros Lima, no bairro de Casa Amarela. Ali recebemos o referido 

pleito, tendo em vista que a unidade conta com apenas três seguranças (quantitativo 

desproporcional, levando-se em conta o tamanho em área da Policlínica e 

Maternidade). 

 

Ressalta-se que é notória a presença e o envolvimento dos profissionais e da 

direção médica na busca por soluções e melhor atendimento aos usuários do serviço 

público de saúde. 

 

Solicitamos, portanto, o apoio dos nobres Vereadores desta Casa para a 

aprovação deste Requerimento, em nome do bem-estar da população. 

 

Câmara Municipal do Recife, 29 de setembro de 2021. 

 

 

TADEU CALHEIROS  

Vereador do Recife 

 


